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PLASTIUM

Zone industrielle de Ruitz

200 quStium 130 rue de Houchin
o 62620 RUITZ
pole d'excellence | France
plasturgie et composites Téléephone: +33(0)3 21628213
Fax: +33(0)3 6204 1292
Site: http://www.plastium.fr

Catégorie: Autres membres
Activités:

Marchés:

Région: Hauts-de-france
Adhérent depuis: 2017

"Po6le d'Excellence Plasturgie et Composites de la Région Hauts-de-France "

Véritable cluster, Plastium fédere depuis plus de 30 ans, un réseau d’acteurs de la filiere
Plasturgie-Composites a I'échelle des Hauts-de-France, seconde région de plasturgie en France.
En charge de I'animation de la filiere, et dans le cadre d'une relation de proximité avec les
entreprises, Plastium porte un large choix de missions telles que : - Anticiper les changements
susceptibles d'impacter la filiére - Concourir a la réussite des projets des entreprises du secteur -
Mettre en réseau les compétences de ses membres et de ses partenaires - Représenter les
entreprises dans la sphére économique

Cluster established 30 years ago, Plastium gathers the plastics and composites industries within
the Hauts-de-France area, which is ranked second on the national plastics industry employment.
Dedicated to the local industry, and thanks to its privileged relationship with company officers,
Plastium is able to offer a large scale of missions as: - Prediction of major issues for the plastics
and composites industry - Assistance to the companies’ development projects - Creation of
synergies between partners and various actors of the Plastics and Composites processing
sectors - Representation of companies’ interests in front of economic committees
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